
東員町住民情報系端末リプレイスに係る情報提供招請（ＲＦＩ）に係る質問回答一覧

Ｎｏ 質問内容 回答内容 回答日
1 「画面転送やセキュアＰＣなどの技術を利用した安全な

住民情報系システムへのアクセス方法」とありますが、
例えばLGWAN系端末を利用し、住民情報端末の画面転送
することは問題ないでしょうか。

令和7年3月に総務省から示された、セキュリティポリ
シーガイドラインの別紙「マイナンバー利用事務系に係
る画面転送の方式ついて」を参考としたご提案をお願い
します。

総務省資料リンク
https://www.soumu.go.jp/main_content/001000935.pdf

2 No1の対応が総務省的に問題ない場合、東員町様内のポ
リシー等は問題ないでしょうか。

本町ポリシーにおいては、必要に応じガイドラインに
沿った改訂を行う予定です。

3 総合住民情報システムを利用される職員様の人数は何人
程度を予定されていますか。

今回のＲＦＩでは50台でご提案ください。

質問の趣旨
ネットワークへの接続はαモデル（総務省提唱の三層分離

ネットワーク構造）の場合の、LGWAN系とマイナンバー系
の接続可否の確認。

No1と同様。

導入ライセンス数の確認。


